金木保育所です

とは、既に新校舎 るなど着々準備を進めており、本 ある。

有の山林実測面積四反歩を買収、るい見通しがついているの敷地として蒔田外崎惣太郎氏所一年度内には新築落成する

よい孫をつくれ

郡民生委大会表彰者

広い校舎、大きな体操場を必要とする。中学校の屋内体操場、蒔田小の校舎など差し当つて新築を急がねばならないものの一つ

そこで町当局としてもこれが期成にこと数年全力をあげてきたが、このほど文部省の起債認可もおりたので、あとは財政復づ

印刷所 東東日報社 印刷 局

県保母試験合格者

町当局では新しい川に必要な用地

引揚者の外地から持ち帰った、現 地での郵便貯金や、銀行予金、証 地での郵便貯金や、銀行予金、証

十二月から支払う

直ちに着工する』といっている。

台風来襲のたびに毎年

氾濫しなければよいが

心配されてきた金小川も、本年度に入り

建設省では第一期工事として一千万円の予算を計上、県でも『用地の買収交渉が成立すれば

町辞令

水害の悩み解

は国旗贈る

共募の

二年連続者

金木川·近く局部改修

月

来る十一月五日に知りまるという。

## だが問題は町の負担七百万円

一、起債一、一五六、

合併して

た変化しい

魚粉を沢山食べよ

(1)

「食」も「子供」も量より質

ーも円満に

く育て、よい孫を作らねばいけな

でで大きに育てることが

件操場

**廣一、一五六、** 一、四三五、 負担七百万円 長に秋谷氏

合併してよりよい郷土を

当金木地区で

金木地区では先般

一坪と敷地二千五百五十坪、それに

促進阻む認識不足

夢の処理計画決る

政省の切実 目立つ社協活動費への増額 活動費の増額が目立つたところだ ていること、防貧その他法外援

計 1四、五〇〇、〇〇〇円

图、1100、000日

(イ) 連絡指導団体 一四八、五〇〇円 ) (ロ)養老、養護事業 六三〇、〇〇〇円 (ハ)児童福祉事業

で郡北一帶の青少年たちに大変よ

さきに生徒会歌の

なお地域をさらに拡大し ムースに運んだのではないかと考

をもつ密接な関係をもつておりま

交通も便利になる

ただ遺憾なのは交通面で、津軽

究したその具体的な資料を示

話は横にそれまし

た組合もでてきたのですが、一

展業水利の面、教育、衛生、金融 とともに、意外に早く実現される 将来の発展の基礎を築くものでなるのだという具体的な事例、たと が、それも合併により、三十五億 ることなく、はたまた合併の難易 るのだという具体的な事例、たと が、それも合併により、三十五億 ることなく、はたまた合併の難易 ならば、と思わぬでもありません なく、時には郡の境界にもこだわ

に徹したサービス第一義の 発展の基礎となれ

町村合併はただ事務的に

一つた新聞を一心に見つめている ◇…一支しい子算の中からより

(木) 身障者、母子

(チ)市町村災害見舞及び配分 

の歌」できる 「金高生徒会

1图、时00、000円

、中里地区

理想の虹を よぶところ 郷土を興す 団結に 励むわれらの名も驚る のとびら ひらをつる とびら ひらをつる

み二十八年度には相内、二十九年 たわけであるが、嘉瀬以北の地域 は、定時制教育の重要性にかんが これで二町六夕村の組合立となつ 二町四夕村の組合立金木高等学校 異議なく加入を認めた。 一町七ヵ村の組合立へ 全国に例のない 金木高校

内、小泊の両村が組合に加入して も例のない多点経営方式の組合立いないので、両村では学校の運営 高校に拡大する構想をもつており上さしさわりがあるという点から もしこれが実現すれば組合立のモーライン デル・ケースとして極めて注目される存在になるわけ。 講習所跡に新築 も例のない多名経営方式の組合立 では脇元村だけが未加入となつて

旦市、武田、内滬村など、二町四|有地二町五反を買収することに決端木町をはじめ中里町、嘉瀬、喜|隣接地の県有地九反二畝、個人所 七年十月一日に独立開校してす 警 二年目で漸く本極り

た。変能にに持てよ

條件揃った観光、 が、全国でも一番おくれていると くれているので一応アウト・ライ 田園都市

が大きな原因とはなつているで かし私は町村合併に対す 各町村でも次第に関心を持つよう

と、結果論にはなりますが、今に 利点あげて啓蒙を

をもつと広く深く浸透させ、さら

それによつて合併意識の昻揚と

一ヵ町 は年内に

■議会では、町村 部会並に事務局をも設置すること とになり、注目をあつめている。□(三方町村)町 村の合併を実現すべく、近く専門 力村の早期合併実現を促進するこ 回の全体委員会 このたび作製し、年内には三カ町 武田の三カ村に呼びかけ、二町四四金体委員会 このたび作製し、年内には三カ町 武田の三カ村に呼びかけ、二町四は組織会を開き、 合併の基礎資料とその効果資料を に決定したが、さらに中里、内潟 中里地区にも呼びかけ

『金高新聞』が東南

ラジオ青森からの放送による)

九月二十三日

位にあつた人々の責任が最も大

の慶協について述べてみたいと思

催、もう一言、 町村合併と

61